

# ESTIMULA EL CONTROL DEMOCRATICO DE LOS MEDIOS DE INFORMACION

(y el reforzamiento sindical de todos sus trabajadores)

- De cara a las elecciones exigirá un trato informativo igual para todas las opciones políticas

MADRID. (PUEBLO.)—«El Partido Socialista Popular (P. S. P.) propugna la derogación de la vigente ley de Prensa e Imprenta como paso previo para una real libertad informativa y editorial, sometiéndose solamente a la competencia de la justicia ordinaria cualquier desviación que pudiera producirse en el ejercicio de aquella libertad», manifestó anoche, en nombre del P.S.P., Bernardo Díaz Nosty, du-

rante su intervención en el ciclo que, organizado por la Facultad de Ciencias de la Información, trata de la actitud de los partidos políticos ante la comunicación en una España democrática.

Díaz Nosty comenzó su disertación exponiendo la capacidad agresiva de los medios de comunicación —«sólo desde un planteamiento político pueden tomarse hoy tales medios»—, hasta definir las posibles alternativas

17 FEB 1977  
que ofrezcan después de analizar el momento actual de la Prensa española. «Asistimos, en estos momentos, a una fase de democratización, de la que se confía salga un planteamiento institucional y político y que sólo se alcanzará con la legalización de todos los partidos políticos, la amnistía total, el reconocimiento de la personalidad diferenciada de los que componen el Estado español y la normalización de la vida ciudadana, con garantías reales de libertad de expresión, reunión y manifestación.»

«El P. S. P. concede, asimismo —dijo en otro momento el conferenciante—, un especial relieve al papel que los medios de comunicación pueden ejercer en los próximos meses... El P. S. P. estima que se asiste a un momento difícil en la panorámica de los medios de comunicación, que puede dificultar el acceso de la oposición a un presencia informativa acorde con sus necesidades: las necesidades de las masas a las que representa.»

Para Díaz Nosty, «la eliminación de hecho de la mordaza administrativa, de la censura a ultranza, está dando paso a nuevo control, ejercido por empresas que, al amparo de sus específicos intereses, tratarán, lógicamente, de potenciar las alternativas que les son afines.»

El P. S. P. estimula el control democrático de los medios de información y el reforzamiento sindical de todos sus trabajadores, y de cara a unas eventuales elecciones democráticas «exigirá un trato igual para todas las opciones políticas, sin discriminación alguna» y con especial cumplimiento de los medios que aparecen bajo el control del Estado.